

LOCALE EXPRESS



ALLEVARD

Pot d'accueil musical aux thermes

■ Organisé par les thermes, en partenariat avec l'office de tourisme et la municipalité, le traditionnel pot d'accueil a débuté avec l'ouverture de la station thermale qui a eu lieu en avril. Ce mardi, les curistes étaient invités à venir faire connaissance avec la direction des thermes, représentée par Jean de la Cruz et Thierry Thomas, respectivement PDG et directeur de l'établissement, accompagné par Nicolas Dettoma de l'office de tourisme. Un concert présenté par le groupe "La rue des Bons enfants" leur a permis de passer un très agréable moment, en écoutant des compositions superbement interprétées. Les intervenants leur ont ensuite présenté Allevard et les différentes activités proposées pendant leur séjour.